



第4回文化活動発表会 開催



和太鼓部による演奏



吹奏楽部による演奏



モザイク壁画（2学年制作）

来年に開催が予定されている第4回藤岡翔祭（文化祭）へとつなぐイベントとして「第4回文化活動発表会」が10月20日（火）に開催されました。（保護者の参観は90人以上）

前日に2年生全員で1ヶ月以上かかって制作した「モザイク壁画」やステージ上の看板、軽音楽部のステージ等が体育館に設置され、いよいよ準備が整いました。発表会当日、「開会式」に続き「文化部・クラス発表」が行われました。まずは、音楽部（部長 萩原穂さん）による合唱、吹奏楽部（部長 中澤麻里菜さん）による演奏が行われました。続いて放送部（部長 久保田百香さん）によるNコン出展作品等の紹介、書道部（部長 相川彩乃さん）による書道パフォーマンスが行われました。その後、自由参加時間に発表を予定しているクラスが紹介を兼ねて発表しました。



大盛況だった3-3の合唱



書道パフォーマンスによる作品



先生方も参加した3-2のダンス

自由参加企画は各イベント会場で行われました。第一体育館では軽音楽部（部長 四方田早紀さん）の演奏や有志参加者によるダンスが、音楽室では3年3組による合唱や吹奏楽部による演奏が行われ、多目的室では2年4組によるジャンボ紙芝居が行われました。（ジャンボ紙芝居は2年前に3年4組が作成した「はだしのゲン」の紙芝居を使い、先輩たちの意思を引き継ぐ形での発表となりました。）3階の各セミナー室では、イラスト部、文芸部、書道部、科学部の展示が行われ、ラウンジでは吹奏楽部の演奏や音楽部による演奏が行われました。玄関前では茶道部によるお点前や、吹奏楽部による演奏、2年音楽選択者による和楽器合奏が行われました。各会場には生徒や保護者がたくさんつめかけ、玄関前のシンデレラ城（1年4組作成）や、ハロウィンの仮装（1年1組）も雰囲気を取り上げました。

午後の部は、再び第一体育館で行われ、クラス発表や和太鼓部（部長 上原朋美さん）演奏、軽音楽部3年生による演奏が行われました。クラス発表でエールと合唱を披露した3年1組、ダンスを披露した3年2組は少ない練習時間にも関わらず息の合った発表を披露し、会場は大いに盛り上がりました。また、午後には学校評議員の見学も行われ、大盛況の中、第4回文化活動発表会は幕を閉じました。

高校生キャリアセミナー実施



説明する講師の方

9月25日(金) 5・6校時、教室

や多目的室等で職業選択の能力を育成することを目的とした藤岡市高校生キャリアセミナー(主催は藤岡市、神流町、藤岡公共職業安定所、藤岡労働基準協会)が実施されました。セミナーには本校1年生が参加し、さまざまな職種の職業人10名を講師に迎えて行われました。生徒は選択

した3人の職業人の方から、今まで働いてきた体験に基づき、社会人として働くことの意義、楽しさ、苦しさ、達成感等の話を聞きました。(株)レストラン スワンでマネージャーをしている須田氏の説明を聞いた福士大成くん(1年2組 高崎榛名中出身)は「サービス業はお客様のことを第一に考えることが大切だということが分かりました。大変なことは多くても、やりがいがある仕事だと思うので興味を持ちました」と感想を語ってくれました。セミナーに参加した生徒たちは、それぞれの仕事の魅力や大変さなどを知るよい機会となったようです。これからの進路実現に向け参考にしてほしいと思います。

第2回クリーン作戦実施

10月14日(水) 6・7校時に、全校生徒によるクリーン作戦が行われました。この行事は、学校周辺の清掃、群馬藤岡駅舎、北藤岡駅舎を清掃することで勤労奉仕の精神を育むことを目的としています。

まず、校庭で出発式が行われ環境委員長山田美嘉さん(3年3組 倉賀野中出身)のあいさつ後、各場所へ移動し約1時間にわたり清掃活動を行いました。今回は小野中と合同での出発式に参加し、中学生と一緒にゴミ拾い等を行いました。秋晴れのなか、生徒は一生懸命作業し、あつという間にゴミ袋がいっぱいになりました。藤岡駅の清掃活動を行った3年2組の井坪 洸太くん(鬼石中出身)は、「高校生活最後のクリーン作戦で、お世話になった藤岡駅周辺をきれいにすることができてよかったです。今後も意識して、ごみを拾って行きたいと思います。」と感想を語ってくれました。

藤岡特別支援学校の運動会でボランティア

10月10日(土) 県立藤岡特別支援学校の第1回運動会が行われ、本校生21名がボランティアで参加し、運営を手伝いました。生徒たちは受付、アナウンス、ビデオ撮影、競技準備、駐車場等の手伝いをしました。ビデオ撮影のボランティアを経験したインターアクトクラブに所属する松岡 環さん(1年6組



出発式の様子

陸上競技部2名 関東新人選手権大会出場

9月19日(土) 20日(日)、群馬県高等学校新人陸上競技大会が行われ、男子5000mで高橋光晃くん(2年3組 鬼石中出身)が第2位、女子走り高跳びで人見日花莉さん(1年4組 玉村南中出身)が第5位に入賞しました。2人は、10月24日(土) 25日(日)に正田醤油スタジアムで行われる関東高等学校選抜新人陸上競技選手権大会へ出場しました。高橋君は5000mで第7位に入賞しました。



藤岡駅をきれいにする生徒たち

第12期生徒会本部役員紹介

10月1日(木) 6校時、第一体育館で、第12期生徒会本部役員選挙が行われました。選挙は会長・副会長・書記・会計の定数8名に対し、立候補者が8名だったため、信任投票が行われました。立合演説会は、立候補者の責任者による応援演説のあと、立候補者による決意表明が述べられました。開票の結果、以下の役員が信任されました。第12期生徒会の任期は、平成27年10月2日から平成28年9月30日までの一年間です。

【会長】

浅野 開 (2年4組 東中)

【副会長】

宮前 諒太(2年4組 鬼石中)
竹内 美紅(2年6組 西中)

【書記】

萩原 瑞穂(2年6組 東中)
安保 詩希(1年4組 寺尾中)
篠崎 有紀(1年4組 入野中)

【会計】

狩野 莉英(2年6組 東中)
相見 和花(1年5組 東中)